
平成２７年第４回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 

９月２日、３日 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ ２日 
午前 

渡邉 隆 

１. マイナンバー制度と

土岐市のしくみ 

 

２. 特定個人情報 管理、

保護、リスク、防止 

ア. マイナンバー制度実施と土岐市版概要と実施準備 
 
 

ア. 特定個人情報保護 土岐市における個人情報保護評価の実

施は 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

２ 
２日 
午前 

北谷 峰二 

１. 核融合科学研究所火

災について 

ア. 消防車１１台、消防隊員３６名の出動について。 
 

イ. 地元消防団の招集、出動はなかったと聞くが。 
ウ. 広報防災無線での市民への火災情報提供をしなかった理由

は。 
エ. 火災現場到着時の現場の様子はどうであったのか。 
オ. 火災通報時には、市役所にも連絡が入ったのか。 
カ. 原因究明は。 
キ. 市民の安全安心を守るべき、土岐市長として、当研究所に

厳重なる抗議をされたのか。 

消防長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

〃 
〃 
〃 
市長 

３ ２日 
午後 

小関 篤司 

１. マイナンバー制度に

ついて 

 

２. 核融合科学研究所の

火災事故について 

 

３. 高レベル放射性廃棄

物の最終処分場につ

いて 

 

 

４. 公営住宅の在り方に

ついて 

ア. セキュリティ対策について 
イ. 制度運用について 

 
ア. 事故の再発防止について 

 
 

ア. 自治体向け最終処分場の説明会について 
 

イ. 最終処分場の選定について 
 
 

ア. 市営住宅について 
 

イ. 交通弱者の住宅について 

関係部長 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

〃 

４ 
２日 
午後 

各務 和彦 

１. マイナンバー制度に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２. 労働安全衛生法の改

正について 

（平成２６年６月公布 

 平成２７年１２月施行） 

ア. 社会保障・税等の給付、申告等手続きにおいて利便性が説

明されているが、今後、土岐市独自としての「個人番号カ

ード」のＩＣチップの空き領域を活用してのアプリ導入の

考えは。 
イ. マイナンバーの漏えいについて危惧されるが、中間サーバ

ーの導入・アクセス制御・デバイス制御等のシステム面に

於いてはセキュリティ対策が取られると認識をしている

が、ネットワークシステム運用者及び取り扱う事務職員等

への制度の周知・教育・研修等の危機管理意識の向上につ

いては。 
 

ア. 従業員数５０人以上のすべての事業場にストレスチェック

検診の義務化の改正が盛り込まれた。市職員への対応状況

は。 
イ. メンタルヘルスチェックが実施されたと聞いているが、そ

の結果と分析は。 
ウ. メンタルヘルスチェック後の対策は。 

関係部長 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
 

関係部長 
 
 

〃 
 

〃 

５ 
２日 
午後 

加藤 辰亥 
１. 暮らしやすい土岐市

づくりについて 

ア. 認知症について 
 

イ. ＡＥＤについて 

市長及び 
関係部長 

〃 



 
 
 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

６ ２日 
午後 

水野 哲男 

１. 濃南地域の人口減少

対策について 

 

 

２. 安全で災害に強い道

路整備について 

ア. 濃南地域での診療所開設について 
 

イ. 濃南地区の高速通信網の整備について 
 

ア. 環状交差点「ラウンドアバウト」について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

関係部長 

７ ３日 
午前 

鈴木 正義 

１. 昨年度、今年度の総合

病院の稼働率 

 

２. 医師不足問題につい

て 

 

 

３. 第２子以降妊娠、出産

における保育園につ

いて 

ア. 昨年度、今年度（４月～８月）の外来、入院施設の稼働率

について 
 

ア. 消化器内科の医師不足問題に対する１年間の取組みについ

て 
イ. 医師不足による患者の減少について 

 
ア. 第２子以降妊娠、出産時の保育園退園問題について 
イ. シルバー人材の活用について 

総合病院 
事務局長 

 
〃 
 

〃 
 

関係部長 
〃 

８ ３日 
午前 

小栗 恒雄 

１. 核のゴミ最終処分場 

 

 

 

 

２. 学校教育と地域との

関わり 

 

 

 

３. ラジオ体操で地域の

活性化 

 

 

 

 

４. 電気柵の安全対策 

ア. 最終処分場の政府主導選定について 
イ. 瑞浪市の穴の埋め戻しについて 
ウ. 国による最終処分場の説明会について 
エ. 電源立地地域対策交付金の辞退について 

 
ア. 子どもの夜間外出と教育と地域について 
イ. 孤立する子どもの居場所について 
ウ. 夏休み明けの自殺の集中と地域の関わりについて 
エ. 小学校不登校率最多及びいじめについて 

 
ア. 学校教育におけるラジオ体操について 

 
イ. スポーツによる土岐市の活性化の現状について 
ウ. ラジオ体操を通じて地域絆づくりについて 
エ. チャレンジデー２０１５について 

 
ア. 市内における電気柵設置状況について 
イ. 電気柵の安全調査と対策について 

市長 
〃 
〃 
〃 
 

関係部長 
〃 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
 

関係部長 
〃 

９ ３日 
午前 

山内 房壽 

１. バーデンパークＳＯ

ＧＩについて 

 

 

２. テラスゲート土岐に

ついて 

 

３. 介護について 

 

 

４. 平成２７年度予算に

ついて 

 

５. 新庁舎建設について 

ア. 運営状況から 
 

イ. 指定管理について 
 

ア. まちゆいについて 
 
 

ア. 介護施設の現状について 
 
 
ア. 国の補助金について 

 
 

ア. 規模・事業費について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 



 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１０ 
３日 
午後 

和田 悦子 

１. 超深地層研究所につ

いて 

 

 

 

 

２. 泉認定子ども園につ

いて 

ア. 研究所の坑道埋め戻し工事について監視する必要がありま

す。土岐市の姿勢についてお聞きします。 
イ. 電源三法交付金に替わる財源はどうしますか。 
ウ. 高レベル放射性廃棄物の最終処分に関する自治体向け連絡

会の内容と今後についてお聞きします。 
 

ア. 大徳原球場跡地へ予定されていた子ども園の建設の今後に

ついて。 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 
 

関係部長 

１１ ３日 
午後 

後藤 久男 

１. 新しい教育委員会制

度について 

 

 

 

 

２. 教育問題について 

ア. 改正に対する市長の認識について 
イ. 総合教育会議について 
ウ. 改正に対する教育委員会の認識について 

 
 
 

ア. 文部科学省が公表した、公立小学校・中学校の適正規模・

適正配置等に関する手引きに対する認識について 
イ. 小中一貫（仮称）義務教育学校制度の本市教育における方

向性について 

市長 
〃 

市長及び 
教育長、 
関係部長 

 
教育長及び 
関係部長 
市長及び 
教育長 

１２ 
３日 
午後 

水石 玲子 

１. 防災について 

 

 

 

 

２. 「まち・ひと・しごと 

創生総合戦略」につい

て 

ア. 土岐市の防災倉庫の点検について 
 

イ. 災害用電話について 
ウ. 防災キャンプについて 
 
ア. 当市に移住・定住の推進について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 


